

Ouverture de la crèche L'Étoile au Mans

La crèche mutualiste L'Étoile – Groupe VYV ouvrira le lundi 23 janvier 2023 en plein centre-ville du Mans et accueillera des enfants âgés de 0 à 4 ans. Une structure qui place le libre développement de l'enfant au cœur du projet pédagogique et engagée dans une démarche écoresponsable.

L'Étoile est une crèche mixte de 26 places gérée par VYV³ Pays de la Loire (entité mutualiste du Groupe VYV). Les places d'accueil sont réservées par la Ville du Mans pour 16 d'entre elles et par des entreprises qui font le choix de proposer à leurs salariés un mode d'accueil pour leurs enfants. Proposer à ses salariés un mode de garde participe à leur qualité de vie au travail et à leur bien-être. A l'Étoile, les enfants seront accueillis de 7h30 à 18h30, du lundi au vendredi, pour répondre aux différents besoins des parents.

L'équipe de la crèche qui accueillera les enfants au quotidien se compose de professionnelles diplômées et expérimentées : auxiliaires de puériculture, accompagnantes éducatives petite enfance, une éducatrice de jeunes enfants et une responsable de structure.

Le projet pédagogique de la crèche est axé sur la confiance en soi et le rythme de l'enfant détient un rôle central. Cet accompagnement individualisé et bienveillant se déroule dans un environnement sécurisant et épanouissant : les espaces ne sont pas cloisonnés par âge, ils sont au contraire ouverts pour permettre une circulation et une motricité libres de l'enfant en fonction de ses envies.

Une structure engagée dans le développement durable et ouverte sur l'extérieur

L'Étoile est une crèche où une attention particulière est portée au respect de l'environnement, notamment sur le choix du mobilier, des jeux et des techniques d'entretien. Un mobilier enfant de qualité, non polluant et fabriqué en France a été privilégié. Pour le fonctionnement quotidien, les jeux proposés aux enfants sont en majorité en bois certifiés FSC® ou en matières biosourcées. Le nettoyage des espaces, des équipements et du linge est réalisé uniquement à l'eau, au moyen d'une centrale d'eau ozonée qui garantit un nettoyage optimal, sans ajout de produit. Enfin, les repas sont réalisés par un prestataire de restauration local à partir d'aliments issus à 50% minimum de l'agriculture biologique.

Implantée au 24 bis, rue Albert Maignan au Mans, la crèche s'intègre parfaitement au sein d'un ensemble composé d'une résidence pour séniors, d'un béguinage laïque et d'appartements. Ce lieu de vie intergénérationnel permettra la réalisation d'activités ouvertes sur l'extérieur ainsi que des moments de convivialité partagés avec les séniors, les habitants et les tout-petits. D'autre part, la situation privilégiée en cœur de ville, facilitera l'ouverture culturelle proposée aux enfants du multiaccueil.

Obtenir une place en crèche inter-entreprises

Pour une entreprise, proposer des places dans une crèche à ses salariés, c'est un moyen de favoriser la qualité de vie au travail et l'égalité femmes-hommes. Toutes les entreprises sont éligibles, quel que soit leur nombre de collaborateurs, avec des avantages fiscaux dès le premier salarié.





Sur les 26 places proposées au sein de la crèche l'Étoile, 10 sont ouvertes aux salariés à la recherche d'un mode de garde. <u>Ces salariés ou leur entreprise</u>, peuvent contacter la crèche L'Étoile via les formulaires suivants pour solliciter la réservation d'une ou plusieurs places :

- Pour les parents : <u>Crèche L'étoile</u> (onglet « préinscrire votre enfant »).
- Pour les entreprises/employeurs : Formulaire contact entreprise

VYV³ Pays de la Loire : se mobiliser chaque jour, au cœur des territoires, pour prendre soin de chacun.

VYV³ Pays de la Loire est une **structure mutualiste privée à but non lucratif** qui développe et gère **l'offre de soins et d'accompagnement** du <u>Groupe VYV</u> en Pays de la Loire. Avec un réseau de **350 établissements et services complémentaires en santé et en soins**, l'offre est complète, innovante et personnalisée. VYV³ Pays de la Loire gère notamment **50 établissements d'accueil du jeune enfant** (EAJE) comme la crèche L'Étoile et maille ainsi densément le territoire régional.

Le réseau de santé de VYV³ Pays de la Loire intervient tout au long de la vie, depuis l'accompagnement à la parentalité, jusqu'à la prise en charge de la vieillesse. Nos équipes œuvrent au quotidien dans les domaines de l'optique, de l'audition, du dentaire, de la personne âgée, de la personne en situation de handicap, de la petite enfance, de la protection de l'enfance, du sanitaire, etc.

Ces services sont ouverts à tous et développés avec le souci de la qualité et d'une prise en charge au tarif le plus accessible. Membre de l'économie sociale et solidaire VYV³ Pays de la Loire agit au quotidien pour renforcer l'accès aux soins de l'ensemble de la population. **Cet engagement est porté par sa raison d'être :** se mobiliser chaque jour, au cœur des territoires, pour prendre soin de chacun.

Retrouvez-nous sur : pdl.vyv3.fr

Contact presse

Lisa Meteier - Chargée de communication VYV 3 Pays de la Loire Lisa.meteier@vyv3.fr / 06 74 59 65 80